

**PALABRAS DE ELENA L. BRINEMAN,
DIRECTORA DE LA AGENCIA DE LOS ESTADOS UNIDOS PARA
EL DESARROLLO INTERNACIONAL (USAID),
CEREMONIA DE ENTREGA DE LAS BECAS CASS
11 DE MAYO DEL 2005
SALÓN CAONABO DEL HOTEL SANTO DOMINGO**

- **Dr. Mairení Guatreau , Director General, DIGPRES, Secretaría de Estado de Salud Pública y Asistencia Social;**
- **Sr. Kilvio Jorge, Director Ejecutivo de FONDESA;**
- **Lic. Mercedes Valerio, Coordinadora Programa de Becas CASS;**
- **Ing. Julio Rossis, Presidente de la Asociación de ExBecarios CASS**
- **Lic. Rosa Peña, Directora Ejecutiva del Consejo Nacional de Discapacitados;**
- **Ann Salsarulo-McGuigan, Gerente de Comunicaciones y Contribuciones, Plan Internacional;**
- **Miembros de la Mesa de Honor**
- **Miembros de la Red De Apoyo;**
- **Miembros del Sector Empresarial;**
- **Jóvenes Becarios;**
- **Señoras y Señores:**

Me complace compartir con ustedes, representando al Gobierno de los Estados Unidos y a la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), en esta ceremonia en que, con mucha emotividad,

entregamos 36 becas como parte de los esfuerzos para apoyar el desarrollo de la República Dominicana.

Compartir con ustedes este momento es una de las experiencias más enriquecedoras que me proporciona mi trabajo a favor del desarrollo de la República Dominicana. La razón principal de este sentimiento es ver como convertimos esperanzas en realidades. Como creamos futuro, como sembramos la semilla del cambio en terreno fértil que en un futuro germinará en un país mejor preparado para los cambios que el desarrollo conlleva.

Cuando me preparaba para asistir a este evento revisé algunos números de los logros del programa de becas CASS y puedo asegurarles que son impresionantes: 532 jóvenes bachilleres, 108 profesores y 49 otros profesionales (10 de Cooperativas, 6 de Construcción y 33 de Salud) han sido entrenados a través de este programa. Cabe destacar que de los 532 bachilleres hay 21 bachilleres sordos. En vista de estos números infiero entonces, que este programa debe ya arrojar frutos. Y no estoy equivocada.

Después de 16 años dando oportunidad a jóvenes bachilleres y profesionales dominicanos a través de este programa, podemos mostrar la diferencia que este programa ha hecho al país, a las comunidades y por último a los beneficiados. Hace 15 años Virgilio Vizcaíno, era un joven que por su condición de sordo, tenía pocas posibilidades de trabajar. El fue beneficiado con una beca para estudiar técnicas de computadora. Regresó en el año 92, y a partir de este momento ha trabajado en diferentes instituciones. Durante los últimos 7 años se ha desempeñado como Diseñador Gráfico en “Impreso

DALBERT”, imprenta que da servicios a diferentes imprentas y fue seleccionado como presidente de la Asociación Nacional de Sordos. Este joven es un ejemplo de cómo los estudios te pueden cambiar la vida.

Tomando otro caso de éxito queremos nombrar a Miriam Encarnación. Esta joven fue entrenada por CASS como intérprete del lenguaje por señas. A su regreso al país empezó a trabajar para Radio Televisión Dominicana como comunicadora de señas para los programas de emergencias, ella también ha sido intérprete del lenguaje de señas para el Congreso Nacional y la Oficina del Presidente de la República. Recientemente recibió un reconocimiento como una de las diez mujeres líderes del país y fue, además, la ganadora del Premio Nacional de la Juventud. Esta joven trabajó activamente a favor del Consejo Nacional para Personas Discapacitadas.

Felicitemos a la coordinación local de CASS por todos los esfuerzos que realiza en estrecha colaboración con USAID, para seleccionar los candidatos idóneos. Felicitemos también a cada una de las familias de donde estos jóvenes provienen. Sin sus esfuerzos guiando a sus hijos en su crecimiento, ellos no podrían estar sentados hoy aquí recibiendo estas becas.

Reconocemos que ustedes deben ser padres excelentes que han formado hijos sobresalientes. Ustedes merecen esos hijos y se deben sentir orgullosos por los logros de ellos y ellas, estos logros son también de ustedes.

Finalmente quiero felicitar a los que reciben esta beca, les deseamos éxitos en sus estudios, a la vez que les exhortamos a mantener su compromiso de regresar al país para beneficio propio, de sus familiares, de sus comunidades

y de su país. Vayan!! Aprendan!! Usen todo su tiempo y energía ahora porque su país tiene cifradas sus esperanzas en personas líderes como ustedes. Les deseo muchos éxitos.